

ella se rodó una película del famoso James Bond. También dispone de preciosas colecciones de relojes, reliquias sagradas y caligrafías.

DOLMABAHÇE.- Este palacio sustituyó al de Topkapi como residencia de los sultanes a partir de 1877 y también fue la residencia oficial del fundador de la Turquía moderna y presidente de la República, MUSTAFA QUEMAL ATARTUK, hasta su fallecimiento en 1938.

Su visita también es obligada por sus colecciones de los objetos propios del Palacio, vajillas, cuberterías, objetos personales de los sultanes, etc., la riqueza en la que vivían aquellos personajes es como poco insultante. El harén no está abierto al público.

Los precios a todos estos palacios son de unas 200 o 300 ptas./persona, pero si quieres llevar cámara de fotos o video el precio sube un poco.

Otros monumentos interesantes son la TORRE DE GALATA, desde la cual se tiene una vista completa de todo Estambul y que es testigo de la presencia europea en esta ciudad durante algunos años. Tiene en su parte alta un buen restaurante.

Las CISTERNAS, desde la cuales se proveía de agua a la ciudad y, como no, a las mezquitas, para que los fieles pudiesen llevar a cabo las abluciones.

Debeis visitar alguna iglesia cristiana, sobretodo la de SAN SALVADOR DE CHORA, con mosaicos de oro preciosos.

El HIPODROMO, situado muy cerca de SANTA SOFIA, es una muestra de la presencia romana en esta preciosa ciudad.

Finalmente hay tres visitas que deben ser obligadas para todo turista:

El GRAN BAZAR. Es un conjunto de tiendas, totalmente cubierto, donde podreis encontrar todo lo que querias llevaros de Turquía. Alfombras, bolsos, cinturones, etc. de lana de cordero (kilings), oro, piel, artesanía de cobre y otros metales, etc.



GRAN BAZAR

Es impresionante. Tiene unos 200.000 m2. y más de 5.000 tiendas en su interior, aparte de las que hay en el exterior. No necesitas salir de él en todo el día, si es que lo quereis así. Hay lugares para comer, para descansar, fuentes, etc.. No hay problema para entenderse con los vendedores. Allí se hablan todos los idiomas, incluido el catalán. Eso sí a la hora de comprar regatear hasta el final, de entrada por cualquier producto te pedirán como mínimo el doble de lo que vale. Vale la pena perderse por allí.

Otro bazar más pequeño es el de las ESPECIES. Es interesante por lo cuidado de sus productos y lo exótico de los mismos. Comprar todas las clases de té turco. Son todas buenas.

La segunda visita aconsejable debe ser la de acudir a unos baños turcos. Nosotros no pudimos ir por falta de moneda nacional (la pesetas no la quieren en ningún lugar y ningún banco te la cambiará), pero todos nos informaron de lo reconfortante que es pasar por allí.

Finalmente debeis coger alguna embarcación y cruzar el Bósforo y